
ACTA 377 En la ciudad de Nueva Helvecia a los seis días del mes de octubre del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia 
del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio 
Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba Acta No.376. 
Alcalde informa que recibió nota de la Concejal Nair Ackermann solicitando licencia desde el 2 de 
octubre hasta el 5 de diciembre. 
Correspondencia recibida: ^ 
1- Sarita y Michelle solicitan una constancia por escrito y firmada por ambas partes, quede de 
manifiesto que dado que siguen teniendo interés en el uso de la sala, así como también de lo que a 
ella han aportado y que pueda estar a su disposición cuando la soliciten; de no estar comprometida 
para otro fin. Se resuelve recibirlos en próxima sesión. 
Alcalde manifiesta que se podría postular para fondos MEC el arreglo de la Sala Juan Carlos 
Curbelo. Se aprueba avanzar. 
2- lglesia Adventista solicita autorización para realizar feria de la salud en la plaza de los Fundadores, 
día 4 de noviembre desde las 8.00 a 13.00. Solicitan préstamo de 4 o 5 gazebos. Se autoriza. 

3- Pérez Scremini envían afiche de la combo 5k que se realizará el día 29 de octubre a beneficio de 
^ fundación. Se aprueba y se eleva a la Dirección de Tránsito y Transporte. 

-Rotary Club Colonia Suiza solicita apoyo económico para amplificación para evento solidario Hay 
Fermento a realizarse el 21 de octubre. Se aprueba aportar igual al aporte que se realizó a la Cata 
del Vino del Club de Leones $23.100 y la compra de 2 ticket para concejales. 

5- Liceo de Nueva Helvecia solicita apoyo económico para amplificación en almuerzo del reencuentro 
por los 75 aniversarios del Liceo el 12 de noviembre. Se aprueba apoyar con $20.000. 

6- Liceo de Nueva Helvecia informa que realizará una recorrida desde el Movimiento Nuevas 
Generaciones (primera sede del liceo) luego 25 de agosto, Luis Dreyer, Sarandí, Artigas, Frau Vogel, 
se realiza parada en Sociedad de Fomento, árbol cantonal y luego hasta el liceo por la Avda. Batlle y 

rdóñez. Se aprueba y se eleva a la Dirección de Tránsito y Transporte. 

7- Escuela N°40 solicita escenario para el 10 de noviembre para festival anual. Se aprueba. 

8- Escuela N°40 solicita apoyo económico para pago de amplificación del evento del 10 de 
noviembre. Se resuelve por unanimidad no apoyar con pago de amplificación. Se toma para todos 
los siguientes pedidos de centros de enseñanza por el año electivo. Se apoyara logísticamente. 

9- Radio del Oeste presenta propuesta para transmisión en directo Fiesta de la Cerveza 2023, 
$9500. Se aprueba. 

10- Ecocinema presenta taller de Medio Ambiente para gestionar con escuelas o clubes de baby 
fútbol. Proyección de cine apto para todo público en Plaza de los Fundadores. Se aprueba. 

iendo la hora 20.00 se reciben integrantes de la Plaza de Deportes, Sras. Dayana Bertinat, Liliana 
Sviliat y Sara Vecino. Informan que se viene desarrollando reformas en la misma por parte de la 

Secretaria de Deportes. Que al incorporarse el sistema de energía eficiente se quiere iluminar 
cancha de fútbol y de basquetbol. El cableado sería por parte de la plaza, no cuentan con dinero 
para hacerlo por lo que solicitan apoyo del municipio. En el momento no cuentan con presupuesto, 
pero la arquitecta Barco integrante de la comisión directiva está trabajando en planos del mismo 

ara luego pedir presupuesto. Además faltan columnas 4 en cancha de basquetbol y 2 en cancha de 
fútbol. 
Alcalde plantea que se presente el bosquejo que realizara la arquitecta con 3 presupuestos y luego 
el concejo evalúa el aporte económico. ' 



11- CARH solicita apoyo económico para 7^ fecha del campeonato regional suroeste a desarrolarse 
el 21 y 22 de octubre. Se resuelve apoyar con $10.000. 

12- Jugadores Selección Señor+ de 40 de Nueva Helvecia solicitan apoyo económico para la 
realización de indumentaria deportiva. Se resuelve apoyar con $10.000. 

Alcalde informa: 
1- Que el ciudadano Gabriel Nemer se encontraba internado en el Pasteur por haberse perdido 

en Montevideo y que había que buscarlo. Se envió la camioneta del municipio a buscarlo a 
Montevideo. - / 

2- 13 de octubre curso manipulación de alimentos en Club Nacional a partir de la hora 13.00 
3- Se está trabajando en nuevas piletas para vertido de barométrica. 
4- Se recibió la visita del Arquitecto de la Intendencia Arq. Manuel Odriozola quien recorrió la 

obra de la Avenida Batlle y Ordoñez. Solicitó que se planten los arboles que Jiay en la 
avenida, las espumillas, serían 100 a $500 cada uno. Se aprueba. 

5- Denuncia presentada por el Sr. Ricardo Tambasco por arboles de gran porte que están seco y 
peligroso hacia su propiedad ubicada en 25 de abril 608 de esta ciudad. Se pasa al capataz. 

6- Denuncia del Sr. Federico Martínez de ruidos molestos generado por vecino que comparte la 
propiedad en calle Berna 1376. Se eleva al Departamento de Higiene y Servicios a sus 
efectos. 

7- Comisión de Vecinos del Barrio El Retiro presentan nota y plano de solicitud de bituminizado 
del barrio. Se resuelve invitarlos a sesión de municipio. 

8- Los vecinos de la ciudad Félix Leizagoyen y Ronaid Manzolido acercan al municipio placa 
encontrada alegórica al Sr. Marcelino Pérez, data del año 1956. Alcalde manifiesta propuesta 
de los vecinos de limpiarla y colocarla en la calle que lleva su nombre. Se aprueba. 

9- Exp.2023/83001/02535 empresa fúnebre solicita habilitación para sala velatoria en Herrera y 
Rodó. Se toma conocimiento y se resuelve informar que allí funciona la pista de prueba de 
licencia de conducir los días miércoles, jueves y viernes en el horario de 9.00 a 13.00 y 
elevarlo a la Dirección de Tránsito y Transporte para que informe al respecto. 

Concejal Daniel Martens plantea buscar otro espacio para la pista de prueba de licencia de 
conducir, dado que allí entorpece el tránsito y las autoescuelas cortan para practicar. Se apoya 
por parte de los concejales Milka Shannon y Julio Naviliat. 
Concejal Milka Shannon consulta si la Ozark tiene dueño, alcalde manifiesta que está a la venta. 
Concejal Julio Naviliat plantea que recorriendo el Parque El Retiro vio una columna del 
alumbrado nuevo que se hizo hacia el lago rota. 
Alcalde informa que sí, que fue chocada por un auto en la noche. 
Concejal Milka Shannon manifiesta si no se puede hacer cerramiento en el parque en la entrada 
del lado este y cerramiento de la entrada noroeste cercana a bomberos y demás accesos por la 
noche. Los bomberos podrán hacerse cargo del cerramiento que está cerca de ellos. 
Concejal Julio Naviliat consulta cuando está planificado empezar con el lavado de los 
contenedores. También plantea trabajar en la señalización del camino al Molino Quemado, no 
hay señales de tránsito. Ya han ocurrido accidentes por falta de la misma. 
Alcalde propone solicitar a la Dirección de Tránsito y transporte que se realice un correcto estudio 
de la señalización del Camino Real. 


